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平
へい

成
せい

26年
ねん

度
ど

第
だい

7回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

27年
ねん

1月
がつ

27日
にち

（火
か

）午
ご

後
ご

6時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

7階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

 委
い

員
いん

9名
めい

   新井
あら い

トキ
と き

子
こ

、荒巻裕子
あらまきゆうこ

、石渡勝朗
いしわたかつろう

、知念ジョアンナ
ち ね ん じ ょ あ ん な

、中村紀美子
な か む ら き み こ

、朴昌浩
ぱくちゃんほ

、

   畑敏雄
はたとしお

、原千代子
は ら ち よ こ

、森脇卓郎
もりわきたくろう

、

 欠席
けっせき

 山田義孝
やまだよしたか

 参
さん

与
よ

 ０人
にん

 傍
ぼう

聴
ちょう

 ０人
にん

１ 開会
かいかい

事務局
じむきょく

＜会議
かい ぎ

の成立
せいりつ

、会議
かい ぎ

の公開
こうかい

、会議
かい ぎ

の事前公表
じぜんこうひょう

、会議録
かいぎろく

の摘録公表
てきろくこうひょう

、摘録
てきろく

の

確認
かくにん

、写真撮影
しゃしんさつえい

を説明
せつめい

。傍聴
ぼうちょう

の有無
う む

の確認
かくにん

。配布資料
はいふしりょう

の確認
かくにん

＞

朴委員
ぱくいいん

1月
がつ

24日
にち

に「みんなが主役
しゅやく

！地域
ちい き

の見守
みま も

り」への参加
さん か

についての報告
ほうこく

。

２ 議題
ぎだ い

（１）審議課題
しん ぎ か だ い

について

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

１、２、参考資料
さんこうしりょう

１、２について説明
せつめい

＞

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 前回
ぜんかい

までの審議
しん ぎ

の中で、継続審議
けいぞくしんぎ

となっている検討
けんとう

事項
じこ う

について意見
いけ ん

を伺
うかが

って行
い

きたいと思
おも

います。まず、モデル
も で る

的
てき

に調査
ちょうさ

を行
おこな

うことについて、

畑委員
はたいいん

が検討
けんとう

されていますので、それを紹介
しょうかい

してください。

畑委員
はたいいん

 前回
ぜんかい

の議論
ぎろ ん

を踏
ふ

まえて資料
しりょう

２の「“地域
ちい き

における見守
みま も

り活動
かつどう

の充実
じゅうじつ

”

実態
じったい

調査
ちょうさ

票
ひょう

（案
あん

）」を作成
さくせい

しました。（資料
しりょう

２の説明
せつめい

）

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 実態
じったい

調査
ちょうさ

票
ひょう

（案
あん

）について質問
しつもん

などがありますか。介護保険
かい ご ほ け ん

の事業者
じぎょうしゃ

については調査
ちょうさ

対象
たいしょう

に含
ふく

まれるでしょうか。

畑委員
はたいいん

 介護保険
かい ご ほ け ん

の事業者
じぎょうしゃ

については法定
ほうてい

で決
き

まっているので対象
たいしょう

にする必要
ひつよう

はないと考
かんが

えています。
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朴委員
ぱくいいん

 このような調査
ちょうさ

をやれば諸問題
しょもんだい

の解決
かいけつ

につながると思
おも

いますので、ぜひ

やっていただきたいと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 調査
ちょうさ

対象
たいしょう

区域
くい き

についてはどう考
かんが

えますか。畑委員
はたいいん

からはモデル
も で る

地区
ち く

を選定
せんてい

した方
ほう

がいいという意見
いけ ん

でした。

畑委員
はたいいん

 町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

で 90数
すう

地区
ち く

あるし、その他
ほか

地区
ち く

社協
しゃきょう

や民生
みんせい

委員
いい ん

など

もあって、全数
ぜんすう

調査
ちょうさ

では数
かず

が多
おお

くなると思
おも

います。

朴委員
ぱくいいん

 田島
たじ ま

地区
ち く

の鋼管
こうかん

通
どお

り 2丁目
ちょうめ

はどうでしょうか。

畑委員
はたいいん

 鋼管
こうかん

通
どお

り 2丁目
ちょうめ

の代表者
だいひょうしゃ

は経験豊富
けいけんほうふ

な人
ひと

なので、そのような人
ひと

に

アドバイス
あ ど ば い す

してもらえればいいと思
おも

います。その他
ほか

としては、区民会議委員
くみ ん か い ぎ い い ん

が

関
かか

わっているところがいいのではないでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 進
すす

んでいる地域
ちい き

と遅
おく

れている地域
ちい き

があります。それをバランス
ば ら ん す

よく

対象
たいしょう

にしないと、実態
じったい

がわからないと思
おも

います。大師
だい し

地区
ち く

でも 4ヶ所
かし ょ

社協
しゃきょう

が

あり、それぞれ違
ちが

っていると思
おも

います。また、田島
たじ ま

地区
ち く

だけでなく、中央
ちゅうおう

や大師
だい し

からも選
えら

んではどうでしょうか。

原部会長
はらぶかいちょう

 田島
たじ ま

、中央
ちゅうおう

、大師
だい し

からそれぞれ選
えら

ぶということでいいでしょうか。

畑委員
はたいいん

 調査
ちょうさ

対象
たいしょう

の選定
せんてい

と調査
ちょうさ

の内容
ないよう

の検討
けんとう

が大変
たいへん

だと思
おも

いますが、それがで

きれば進
すす

むと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 内容
ないよう

については畑委員
はたいいん

が示
しめ

されたものでいいと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 高齢者
こうれいしゃ

と障害者
しょうがいしゃ

は同
おな

じような調査
ちょうさ

項目
こうもく

でいいと思
おも

いますが、こどもは

違
ちが

う調査
ちょうさ

項目
こうもく

も出
で

てくると思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 調査
ちょうさ

分類
ぶんるい

については見守
みま も

り型
がた

、お出
で

かけ型
がた

があるということですが、

名簿
めい ぼ

については既
すで

にある資料
しりょう

（川崎区内
かわさきくない

におけるひとり暮
ぐ

らし高齢者
こうれいしゃ

、障害者
しょうがいしゃ

、

こども等
など

を対象
たいしょう

とした見守
みま も

り活動
かつどう

事例
じれ い

）から抽 出
ちゅうしゅつ

していくということでい

いでしょうか。
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石渡委員
いしわたいいん

 「６ 調査
ちょうさ

分類
ぶんるい

」にある社会福祉協議会
しゃかいふくしきょうぎかい

や町内会
ちょうないかい

のうち、どれを

ターゲット
た ー げ っ と

にするかを示
しめ

して、具体的
ぐたいてき

に地域
ちい き

を考
かんが

えるということでしょうか。

畑委員
はたいいん

 山田委員
やま だ い い ん

は民生
みんせい

委員
いい ん

児童
じど う

委員協
いいんきょう

議会
ぎか い

、森脇委員
もりわきいいん

は老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

、深瀬委員
ふか せ い い ん

は連合
れんごう

町内会
ちょうないかい

からの推薦
すいせん

で来
き

ています。また、他
ほか

の委員
いい ん

も団体
だんたい

から出
で

てきて

いるので、それぞれ推薦
すいせん

してもらってはどうでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

3地域
ちい き

から町内会
ちょうないかい

を 1 つ選
えら

んで、その違
ちが

いを見
み

てはどうでしょうか。

社協
しゃきょう

も 3地域
ちい き

から１つ選
えら

ぶ、そのようにしてはどうでしょうか。

朴委員
ぱくいいん

 「みんなが主役
しゅやく

！地域
ちい き

の見守
みま も

り」に 3つの地域
ちい き

が出
で

ているので、それぞ

れに意見
いけ ん

を求
もと

めてはどうでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 例
たと

えば、社協
しゃきょう

についてそれぞれの地域
ちい き

から任意的
にんいてき

に選
えら

んで回答
かいとう

して

もらい、それぞれまとめた方
ほう

が実態
じったい

がわかると思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 社協
しゃきょう

という団体
だんたい

ごとにまとめるより、例
たと

えば高齢者
こうれいしゃ

についてはこうや

っていたと示
しめ

すことを考
かんが

えていました。団体
だんたい

別
べつ

にまとめを書
か

くのは難
むずか

しいの

ではないでしょうか。

森脇委員
もりわきいいん

 調査
ちょうさ

は個々
こ こ

の団体
だんたい

に出
だ

して、回答
かいとう

をもらってから分類
ぶんるい

した方
ほう

がいいと

思
おも

います。標本数
ひょうほんすう

をどれぐらいにするのかを検討
けんとう

したらどうでしょうか。

朴委員
ぱくいいん

20団体
だんたい

30団体
だんたい

ぐらいでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 社協
しゃきょう

は 3 つ、民協
みんきょう

も３つ、町内会
ちょうないかい

を 3 つ・・・でどこまでにする
か。

森脇委員
もりわきいいん

3地区
ち く

でそれぞれ 2団体
だんたい

ずつでもいいのかなと思
おも

います。回答
かいとう

内容
ないよう

が

◯×ではないので、集計
しゅうけい

が大変
たいへん

だと思
おも

います。それを踏
ふ

まえて総数
そうすう

を考
かんが

えて

いく必要
ひつよう

があると思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 書
か

いてもらうアンケート
あ ん け ー と

だとやってもらえそうなところに送
おく

るとい
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うことが必要
ひつよう

だと思
おも

います。

森脇委員
もりわきいいん

 回答
かいとう

してくれそうな団体
だんたい

を推薦
すいせん

してもらってはどうでしょうか。

新井委員
あら い い い ん

 先
さき

ほど団体
だんたい

を選
えら

ぶ時
とき

は優秀
ゆうしゅう

なところとそうでないところを選
えら

ぶとい

う話
はなし

が出
で

ていましたが、選別
せんべつ

の基準
きじゅん

が必要
ひつよう

だと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 子育
こそ だ

ては 40団体
だんたい

ぐらいあると思
おも

いますが、そこから無作為
む さ く い

に抽 出
ちゅうしゅつ

す

ることが考
かんが

えられます。

原部会長
はらぶかいちょう

 そのような方法
ほうほう

であれば、2団体
だんたい

というのは少
すく

ないと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 団体
だんたい

の何割
なんわり

、という形
かたち

で選
えら

ぶということもあると思
おも

います。

事務局
じむきょく

 行政
ぎょうせい

の調査
ちょうさ

であれば全数
ぜんすう

か、統計的
とうけいてき

に正
ただ

しい方法
ほうほう

で実施
じっ し

しますが、区民
くみ ん

会議
かい ぎ

が実施
じっ し

する調査
ちょうさ

なので、うまくいっているところと課題
かだ い

があるところを選
えら

んではどうでしょうか。

原部会長
はらぶかいちょう

 長
なが

くこの分野
ぶん や

に関
かか

わっている委員
いい ん

の方
かた

に方法
ほうほう

を提案
あん

してもらっては

どうでしょうか。

  記述式
きじゅつしき

で、各
かく

団体
だんたい

、各
かく

地区
ち く

1 2 ぐらいでしょうか。また、民間
みんかん

からも選
えら

ん

ではどうでしょうか。次回
じか い

の専門部会
せんもんぶかい

までに委員
いい ん

が関係
かんけい

している団体
だんたい

に調査
ちょうさ

対象
たいしょう

を推薦
すいせん

してもらうということでいいでしょうか。

中村委員
なかむらいいん

 最終的
さいしゅうてき

に提言
ていげん

することを踏
ふ

まえて、やっているところとそうでない

ところを選
えら

んで、進
すす

んでいる団体
だんたい

の方向
ほうこう

にもっていくということを考
かんが

えなが

らアンケート
あ ん け ー と

をとってはどうでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 必
かなら

ずしもレベル
れ べ る

の上下
じょうげ

ではなくて、独自
どく じ

の内容
ないよう

をやっているという

ことでサンプル
さ ん ぷ る

を取
と

るということで、誤解
ごか い

がないようにお願
ねが

いします。

知念委員
ちね ん い い ん

 前回
ぜんかい

の会議
かい ぎ

で、企業
きぎょう

が活動
かつどう

しているという 話
はなし

でしたが、企業
きぎょう

に

アンケート
あ ん け ー と

を取
と

らないということでしょうか。
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石渡委員
いしわたいいん

 企業
きぎょう

にアンケート
あ ん け ー と

を取
と

ることも考
かんが

えています。

畑委員
はたいいん

 企業
きぎょう

もそれぞれユニーク
ゆ に ー く

な活動
かつどう

をしているので調
しら

べてみたいと思
おも

いま

す。

原部会長
はらぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

2 について、田島
たじ ま

地区
ち く

での情報交換会
じょうほうこうかんかい

の開催
かいさい

や、世代間
せだいかん

交流
こうりゅう

について検討
けんとう

していきたいと思
おも

います。まず、田島
たじ ま

地区
ち く

での情報交換会
じょうほうこうかんかい

についてはどうでしょうか。

  前回
ぜんかい

、大師
だい し

地区
ち く

での開催
かいさい

の時はどうでしたか。

石渡委員
いしわたいいん

 団体
だんたい

やグループ
ぐ る ー ぷ

のリスト
り す と

をつくって、事務局
じむきょく

から呼
よ

びかけてもらいま

した。田島
たじ ま

地区
ち く

でもリスト
り す と

アップ
あ っ ぷ

して呼
よ

びかけてもらってはどうでしょうか。

また、事前
じぜ ん

調査
ちょうさ

として活動
かつどう

内容
ないよう

を送
おく

ってもらって、一覧表
いちらんひょう

にまとめました。

原部会長
はらぶかいちょう

 大師
だい し

地区
ち く

を参考
さんこう

として田島
たじ ま

地区
ち く

で開催
かいさい

していくということで、次回
じか い

、

大師
だい し

地区
ち く

の時
とき

の資料
しりょう

を出
だ

してもらうということでいいでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 実施
じっ し

する会場
かいじょう

については、委員
いい ん

が趣旨
しゅ し

説明
せつめい

して了解
りょうかい

してもらう必要
ひつよう

があると思
おも

います。大師
だい し

地区
ち く

についても 2回
かい

目
め

をやろうと考
かんが

えています。

畑委員
はたいいん

 田島
たじ ま

地区
ち く

については、大師
だい し

地区
ち く

のノウハウ
の う は う

をもとにやっていけばそれほ

ど大変
たいへん

ではないと思
おも

います。今日
きょ う

欠席
けっせき

の山田委員
やま だ い い ん

が中心
ちゅうしん

となるなら中央
ちゅうおう

地区
ち く

にお住
す

まいなので、中央
ちゅうおう

でやってもらうということも考
かんが

えられます。

原部会長
はらぶかいちょう

 絵本
えほ ん

の読
よ

み聞
き

かせ等
など

による世代間
せだいかん

交流
こうりゅう

の促進策
そくしんさく

の検討
けんとう

について討議
とう ぎ

したいと思
おも

います。

荒巻
あらまき

委員
いい ん

 絵本
えほ ん

の読
よ

み聞
き

かせにこだわらなくてもいいと思
おも

います。例
たと

えば昔
むかし

の

遊
あそ

びを通
とお

した交流
こうりゅう

もあります。デイサービス
で い さ ー び す

にお母
かあ

さんと子
こ

どもたちが行
い

け

る、子育
こそ だ

て支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

に高齢者
こうれいしゃ

が行
い

ける等
など

、現在
げんざい

、活動
かつどう

している中
なか

に入
はい

り込
こ

めるような支援
しえ ん

があるといいと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 小田
お だ

まちづくりクラブ
く ら ぶ

では先日
せんじつ

、お楽
たの

しみ大会
たいかい

を実施
じっ し

し、その中
なか

で凧揚
たこ あ

げやシャボン
し ゃ ぼ ん

玉
だま

をやりました。伝承遊
でんしょうあそ

びは年
ねん

2回
かい

やっています。子
こ

どもは小田
お だ
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地区
ち く

の保育園
ほいくえん

の子
こ

どもたちです。世代間
せだいかん

交流
こうりゅう

を自然
しぜ ん

な形
かたち

でやっています。

朴委員
ぱくいいん

 自分
じぶ ん

の町会
ちょうかい

では、町会
ちょうかい

や老人
ろうじん

会
かい

と子
こ

ども会
かい

がコラボ
こ ら ぼ

して、夏休
なつやす

みに

工作教室
こうさくきょうしつ

をやりました。また、ラジオ
ら じ お

体操
たいそう

は高齢者
こうれいしゃ

や孫
まご

の世代
せだ い

が来
き

ています。

高齢者
こうれいしゃ

と子
こ

どもの施設
しせ つ

が一緒
いっしょ

になっているところでは、交流
こうりゅう

していますが、

いい効果
こう か

があるということです。

荒巻
あらまき

委員
いい ん

 子育
こそ だ

て支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

に高齢者
こうれいしゃ

を呼
よ

んで交流
こうりゅう

することはできると思
おも

い

ます。

森脇委員
もりわきいいん

 老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

では、活動
かつどう

の実態
じったい

調査
ちょうさ

をやっています。それが出
で

てくれば

実態
じったい

がわかると思
おも

います。

新井委員
あら い い い ん

 世代間
せだいかん

交流
こうりゅう

は前回
ぜんかい

も非常
ひじょう

に難
むずか

しかったと思
おも

います。企画
きか く

しても人
ひと

が

集
あつ

まらないこともあります。地区
ち く

ではいろいろやっていますが、区民
くみ ん

会議
かい ぎ

でど

うやって広
ひろ

げるかというのは難
むずか

しいと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 こども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

でも行事
ぎょうじ

としてはやっていると思
おも

いますが、それ

を広
ひろ

げるのは難
むずか

しいと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 小田
お だ

まちづくりクラブ
く ら ぶ

のお楽
たの

しみ会
かい

は 300 400人
にん

来
き

たようです。地域
ちい き

のボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

で実施
じっ し

しましたが、紙芝居
かみしばい

の人
ひと

も来
き

ていました。中学生
ちゅうがくせい

も来
き

て

いたようです。

副区長
ふくくちょう

 小田
お だ

球 場
きゅうじょう

が借
か

りられるということからスタート
す た ー と

して、最初
さいしょ

は数
かず

が少
すく

な

かったですが、現在
げんざい

は広
ひろ

がってきました。定着
ていちゃく

することで、いろいろな人
ひと

が

参加
さん か

できるようになっています。

畑委員
はたいいん

 年
ねん

に 2回
かい

やっています。また、小田
お だ

公園
こうえん

は月
つき

１回
かい

開放
かいほう

していて、保育園
ほいくえん

から多
おお

い時
とき

は 100人
にん

ぐらい来
き

ています。

新井委員
あら い い い ん

 小田
お だ

は定着
ていちゃく

しているので、それを区民
くみ ん

会議
かい ぎ

で広
ひろ

げてはどうでしょう

か。
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原部会長
はらぶかいちょう

 小田
お だ

まちづくりクラブ
く ら ぶ

を参考
さんこう

に検討
けんとう

していきたいと思
おも

います。

  審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

3は、「外国
がいこく

につながる市民
しみ ん

とかんがえる防災
ぼうさい

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

」の企画
きか く

がまとまっています。貝塚教会
かいづかきょうかい

はフィリピン
ふ ぃ り ぴ ん

人
じん

が 200名
めい

ぐらい、ベトナム
べ と な む

人
じん

が

50家族
かぞ く

ぐらい集
あつ

まっていますので、かなり多
おお

く参加
さん か

してくれると思
おも

います。こ

のような集
あつ

まりを毎年
まいとし

、継続
けいぞく

していくことが大事
だい じ

だと思
おも

います。

  当日
とうじつ

は、地域
ちい き

とつながっていくことも話
はな

していきたいと思
おも

っています。

（２）区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

について

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

３について説明
せつめい

＞

原
はら

部会
ぶか い

長
ちょう

 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

についてご意見
いけ ん

があればお願
ねが

いします。

森脇委員
もりわきいいん

 人集
ひとあつ

めが大事
だい じ

だと思
おも

いますがチラシ
ち ら し

はいつごろできますか？

事務局
じむきょく

 各委員
かくいいん

に 10部
ぶ

用意
よう い

しています。また、必要
ひつよう

があればお知
し

らせください。

石渡委員
いしわたいいん

 各
かく

団体
だんたい

への郵送
ゆうそう

は考
かんが

えていないでしょうか。去年
きょねん

は民協
みんきょう

ががんばっ

てくれました。

新井委員
あら い い い ん

 地道
じみ ち

に各
かく

団体
だんたい

に声
こえ

をかけていくことが大事
だい じ

だと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 表 彰 式
ひょうしょうしき

の人
ひと

たちは表 彰
ひょうしょう

が終
お

わったら帰
かえ

ってしまうので、席
せき

の設
もう

け

方
かた

に気
き

をつけた方
ほう

がいいと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 コメント
こ め ん と

をもらう方
かた

をお願
ねが

いするということでなく、来
き

てもらった人
ひと

に意見
いけ ん

を出
だ

してもらうということでいいでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 何人
なんにん

かはコメント
こ め ん と

をお願
ねが

いして、後
あと

は自由
じゆ う

に意見
いけ ん

を出
だ

してもらうとい

うことでいいのではないでしょうか。

原部会長
はらぶかいちょう

 区政
くせ い

についての意見
いけ ん

だけになる恐
おそ

れがあるので、区民
くみ ん

会議
かい ぎ

で取
と

り組
く

ん

でいる内容
ないよう

についてコメント
こ め ん と

を貰
もら

えるように周
まわ

りの人
ひと

に声
こえ

をかけるといいと

思
おも

います。
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畑委員
はたいいん

 質問
しつもん

用紙
よう し

に書
か

いてもらう方法
ほうほう

もあります。

原部会長
はらぶかいちょう

 今
いま

、出
だ

された意見
いけ ん

を踏
ふ

まえて、運営
うんえい

については事務局
じむきょく

で検討
けんとう

していた

だければと思
おも

います。

（３）今後
こん ご

のスケジュール
す け じ ゅ ー る

について

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

４について説明
せつめい

＞

石渡委員
いしわたいいん

 平成
へいせい

27年度
ねん ど

の 7月
がつ

については避
さ

けてもらえればと思
おも

います。

４ その他
ほか

副
ふく

区長
くちょう

 今年
こと し

はじめての会議
かい ぎ

でしたが、本年
ほんねん

も引
ひ

き続
つづ

きよろしくお願
ねが

いします。

  前回
ぜんかい

、欠席
けっせき

しましたが、寺尾委員長
てらおいいんちょう

の急逝
きゅうせい

についてその時
とき

に話
はな

すべきこと

だとは思
おも

っております。事務局
じむきょく

としては、今年度
こんねんど

は新井
あら い

副委員長
ふくいいんちょう

に代行
だいこう

いただ

き、新年度
しんねんど

に向
む

けて、新
あら

たに委員
いい ん

を推薦
すいせん

していただき、その上
うえ

で、委員長
いいんちょう

を選出
せんしゅつ

していただければと思
おも

っています。

  今回
こんかい

の審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

については、深
ふか

めていただきたいと思
おも

いますが、最終的
さいしゅうてき

に

どういう形
かたち

にしたいかということを見失
みうしな

わないように進
すす

めていただければと

思
おも

います。

午後
ご ご

8時
じ

30分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


